

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT yang telah memberi rahmat dan karunia-Nya serta memberikan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi yang berjudul “HUBUNGAN KECERDASAN INTELEKTUAL DAN KECERDASAN EMOSIONAL DENGAN HASIL BELAJAR BIOLOGI SISWA KELAS XI SMA SWASTA SE-KOTA MEDAN TAHUN AJARAN 2013/2014” Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana, Fakultas Matematika dan Ilmu pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis menyampaikan penghargaan dan ucapan terima kasih yang setulusnya kepada Bapak Drs. H. Ashar Hasairin, M.Si, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan, saran-saran serta motivasi yang kuat kepada penulis dari awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Bapak Ir. Herkules Abdullah, M.S, M.Si, dan bapak H. Syarifuddin, M.Sc, Ph.D, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih disampaikan kepada Ibu Meida Nugrahalia, M.Sc selaku Dosen Pembimbing Akademik dan kepada seluruh bapak dan ibu dosen serta staf pegawai jurusan biologi FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Asmaruddin, S.Pd.I, Ibu Dra. Sunyati Tanjung, M.Pd, Bapak Drs. H. Agus Salim, M.Pd dan Bapak Gusmi Azis. BA sebagai kepala sekolah, yang telah memberikan izin penelitian dan membantu serta mempermudah peneliti selama penelitian ini.

Teristimewa diucapkan terimakasih kepada keluarga tercinta, Ayahanda KH. Syahron Sirait S.Pd.I dan Ibunda Dra. Upik Panjaitan S.Pd,I serta Adik tercinta Syaiful Rahman Sirait, Habibur Rahman Sirait, Syafa'atul Uzma Sirait, Nurlela dan Rahmadhani serta keluarga yang telah mengasihi, membimbing, mendoakan, memberikan dukungan moral dan material selama penyelesaian studi. Terimakasih juga saya sampaikan kepada semua teman-teman kelas Dik A 2010 terkhusus buat

Ilham Rahmansyah Siregar, Lukas Pardosi, Jhan Wady Siburian, Mayar Indah Sinurat, Tetra Agustina Situmorang, Lilis Siallagan, Sandro Gurning, Lasria Sihombing, Pebri Haloho dan seluruh teman-teman angkatan 2010. Terima kasih berbungkus perjuangan juga saya berikan kepada sahabat-sahabat saya terutama D’KEMPETZ : Sohibku Abdul Qodir Jailani S.Pd, Ibrahim Sirait S.Pd.I, Abanganda tercinta Ahmad Fahri Harahap S.Pd, Aswar Efendi Uzumaki Marpaung S.Pd.I, Elud Rajagukguk S.Pd.I, Junaidi S.Pd, Adik-adik yang saya sayangi Syahrial Lubis, Faisal Putra dan Adi Syahputra dan Abanganda Khalid Zidan S.Pd serta seluruh pihak yang membantu.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2014

Penulis,

Khairul Umam Sirait  
NIM. 4101141017

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY